

## 25 Jahre Freiwillige Feuerwehr in Vomperbach

Die Siedlung Vomperbach, die zur Gemeinde Terfens gehört, steht vom Freitag, den 23. Juni, bis Sonntag, den 25. Juni, im Mittelpunkt eines Festes der heimischen Freiwilligen Feuerwehr. Die Vomperbacher Feuerwehr begeht das 25. Gründungsfest, das unter dem Ehrenschild des Landesfeuerwehrinspektors OR Dipl.-Ing. Karl Bair, des Landtagsvizepräsidenten OR Troppmair, des Bezirkshauptmannes Hofrat Dr. Weißgatterer und des Bürgermeisters von Terfens, Franz Purner, steht. Im Rahmen der Feier werden am Sonntag nach der Festmesse um 9.30 Uhr verdiente Feuerwehrmänner durch den Schwazer Bezirkshauptmann geehrt. Außerdem hat der Bezirksfeuerwehrverband die 4. Naß-Feuerwehr-Leistungsbewerbe an die jubilierende FF Vomperbach vergeben, an denen 60 Gruppen teilnehmen werden. Den geselligen Teil bildet ein Fest in einer Halle der örtlichen Betonfirma, wozu bekannte Tanz- und Unterhaltungskapellen für Stimmung und Humor sorgen werden.

Der eigentliche Anlaß, eine Feuerwehr zu gründen, war der Brand in einer Wohnbaracke. Dank der Großzügigkeit einer Wattener Firma konnte bald eine Motorspritze in Betrieb genommen werden und es ging aufwärts. Das Gerätehaus wurde mit eigenen Händen errichtet und so hatte der verfügbare Hand-

karren ein Dach über dem Kopf. Die nächste Anschaffung war ein genormter TS-Anhänger und Anfang der sechziger Jahre wurde von der Gemeinde Terfens ein gebrauchter VW-Bus als Zugfahrzeug angekauft. Sechs Jahre später folgte schließlich ein »LLF«, das sowohl der Mannschaft als auch dem Gerät Platz bot. Intensive Schulungen und ein reger Probenbetrieb standen immer im Vordergrund. Beweis dafür ist, daß in der FF Vomperbach 80 Prozent der aktiven Mitglieder das Leistungsabzeichen in Silber und vier Florianijünger sogar das »FLA in Gold« besitzen. Die Vomperbacher haben sich in der Zeit des Bestehens innerhalb der Unterinntaler Wehren durch viele Einsätze bald einen ehrenvollen Namen gemacht. Große Verdienste hat sich dabei der Bezirksfeuerwehrkommandant, OBR Rudolf Erlor, erworben, der Gründungskommandant ist und die Feuerwehr aus ihren Anfängen heraus zu einer schlagkräftigen Wehr aufgebaut hat. Heute verfügt die FF Vomperbach über zwei LLF, über Atemschutzgeräte, eine Schaumausrichtung, Hitzeschutzanzüge, Funkgerät, ein Notstromaggregat und zwei Tragkraftspritzen. Der neugewählte Kommandant Josef Blaas konnte bei der diesjährigen Florianifeier einen eigenen Schulungsraum seiner Bestimmung übergeben.